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REUNIÃO ODINÁRIA – 28 de SETEMBRO DE 2021 

09 ÀS 12:00h 
 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte ocorreu a reunião, 

em atendimento ao disposto no estatuto da Comissão Própria de Avaliação 

Institucional, da Universidade Federal do Oeste do Pará (CPA/UFOPA), 

contando com a participação dos seguintes membros: Profa. Jorgiene dos 

Santos Oliveira (presidente) e Sâmia Rubielle Silva De Castro, na condição de 

representantes docentes (representantes docentes), e Haroldo César Souza de 

Andrade (representante técnico-administrativo), além da presença do Magnífico 

Reitor Hugo Alex Diniz, tendo como pauta: 1. Fala do reitor; 2. Nova composição 

Interina da CPA/Ufopa; 3. Elaboração de calendário de reuniões ordinárias da 

CPA; 4. Resumo/ Diagnóstico do atual cenário da CPA e 5. Eleição Novo 

Secretário Executivo. Após a primeira chamada e com quórum após os 15 

minutos iniciais definido para a segunda chamada, a presidente da CPA iniciou 

os trabalhos com o primeiro ponto de pauta, apresentado a pauta da reunião e 

passando a palavra ao reitor, que expôs breve relato das demandas que se 

apresentam à CPA no ano de 2020 e 2021, além de contextualizar os desafios 

colocados à avaliação institucional – tanto da própria CPA, quanto da 

universidade e seus setores estratégicos, bem como colocando a reitoria à 

disposição da CPA, por meio da alocação de infraestrutura – física, tecnológica 

e humana – e recursos financeiros para o desenvolvimento das ações da CPA. 

Professora Jorgiene destacou a importância do comprometimento da instituição 

quanto ao trabalho a CPA. César levantou a questão dos recursos humanos, de 

infraestrutura e financeiros para viabilização das ações a serem desenvolvidas 

pela CPA para o atual período. Professora Sâmia disponibilizou a documentação 

anterior da CPA, bem como fez um relato da experiência de trabalho no contexto 

pré e durante a pandemia. A representante discente expôs a dificuldade de 

continuar como membro da comissão e solicitou sua substituição. 2. pauta: Nova 

composição da CPA: Professora Jorgiene apresentou a nova composição da 

CPA, sendo feito um levantamento das possíveis alterações a serem feitas em 

função das questões regimentais e de acompanhamento das demandas de 

trabalho da comissão. Foi definido que será feita uma consulta aos atuais 

membros da comissão sobre a permanência ou não e, em virtude disso, realizar 

chamada pública para substituição dos membros da comissão. 3. pauta. 

Calendário de reuniões: Após breve exposição de motivos, ficou estabelecido 

que as reuniões ordinárias serão realizadas toda primeira terça-feira de cada 

mês, sendo definido também o horário de 09:00h às 11:00h. 4. Pauta. Resumo/ 



Diagnóstico do atual cenário da CPA:  Apresentação de resumo diagnóstico feita 

por César, expondo breve relato da experiência desde a primeira versão da CPA, 

seguido de importante debate entre os participantes, destacou-se a repetição de 

várias questões que ora também se apresentam para a atual composição da 

CPA (dificuldade de consolidar a formação da CPA, expressa no baixo índice de 

participação da maioria dos membros; apoio institucional insuficiente, pouca 

visibilidade das ações da CPA). 5. Pauta: Eleição do novo secretário executivo 

da CPA, sendo eleito, por unanimidade, o representante técnico-administrativo 

César Andrade. Sem mais a relatar, esta é a Ata da Reunião.  
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